

## 幼保連携型認定こども園



2021年度 3月 最終号

園の周囲の木々の芽がふくらみ、運動場にあるさくらんぼの木の花がきれいに咲き揃いました。4月に開園してから 地域・保護者の皆様に支えて頂きながら無事一年を迎えることができそうです。職員と一緒に開園後に挑戦をしようと あれこれ計画を立てておりましたが、新型コロナウイルス感染症に翻弄され、計画通りに出来たことはなかなかありま せんでした。しかし、このような厳しい状況の中でも子どもたちは元気に笑顔で過ごし、職員と一緒に日々の活動を楽 しんでいます。卒園する12名の年長児たちにとって、この一年のまとめである生活発表会も卒園式間際にやっと保護者 の方に披露することができました。

こども園では0歳から6歳の子どもたちが集い、子ども同士が触れ合う中で互いに成長し合っています。この一年でそ れぞれの子どもたちが身体も心も成長し、大きく育っています。3月19日には、浮田とちのみこども園初めての卒園児 を送り出すことができました。皆様、ありがとうございます。

## あれこれ、いろいろ







駐車場と運動場が完成しました。 広い運動場に子どもたちは大喜び。 スクーター、おにごっこ等の集団遊 び、ボール遊び等をして、のびのびと 遊んでいます。







# ご卒園おめでとう

3月19日に卒園式を執り行い、第一期生12名が卒園しました。 あおばのみなさん、ご卒園おめでとうございます。 小学校でもたくさんお友達を作って、元気いっぱいがんばってね。





### 嬉しいお知らせ

この度 2021 年度第一生命財団の「待機児童対策・保育所等助成事業」に応募 いたしましたところ、全国183件の応募の中から「浮田とちのみこども園」 が助成対象園となりました。

今回、浮田とちのみこども園は当園の教育保育方針である「健やかな体を作 る」「豊かな感覚を養う」「意思を育む」に基づき≪楽しく動いてどんどん育 て、体と心!≫をコンセプトに各年齢に応じた運動器具の助成をお願いしま

昨年12月末に、発注した運動器具が園に届けられ早速それらの器具を取り 入れた運動遊びを実践しています。



2021年12月17日に贈呈式があり、運 動器具購入のための 1,000,000 円の目録 をいただきました。









## 月交通安全教室頑張りました。♪

今年度最後の交通安全教室がありました。今回は、あおばさんが代表で参加し、岡山東警察署の方のご指導の下横断歩道の正 しい渡り方を体験しました。この日は、浮田小学校の1日体験入学の日と重なりましたので、数名の保護者の方も一緒に参加 していただくことができました。あおばさんはこども園で行う最後の交通安全教室だったので、生活安全課の方より修了証を いただき、浮田学区交通安全母の会会長さんよりプレゼントもいただきました。

春休みにはおうちの方と一緒に、それぞれの小学校へ歩く練習をして、入学後安全に登下校できるようにしてほしいです。







リサイクル活動へのご協力を頂きありがとうございました。引き続き、来年度もご協力よろしくお願いいたします。

## 2022 年度廃品回収予定一覧

4月13日(水)~15日(金)	5月11日(水)~13日(金)	6月8日(水)~10日(金)	7月6日(水)~8日(金)
8月3日(水)~5日(金)	9月7日 (水) ~9日 (金)	10月5日(水)~7日(金)	11月9日(水)~11日(金)
12月7日 (水) ~9日 (金)	1月11日(水)~13日(金)	2月8日(水)~10日(金)	3月8日(水)~10日(金)